

Manuel Marrero Cruz s'entretient avec le vice-président de la Fédération de Russie



La Havane, 7 juin (RHC) - Le Premier ministre Manuel Marrero Cruz a eu ce mercredi à Moscou un entretien avec le vice-président du gouvernement de la Fédération de Russie, Dmitry Chernyshenko.

Le chef du gouvernement cubain a indiqué que sa première visite officielle en Russie, en tant que Premier ministre, s'inscrit dans le cadre du renforcement des relations économiques, politiques et commerciales et dans le prolongement des entretiens que le président Miguel Díaz-Canel a eus avec son homologue Vladimir Poutine en novembre 2022.

Le Premier ministre cubain a déclaré qu'il s'agit de continuer à renforcer les liens entre deux pays frères et que rien ne nous arrêtera dans cette voie.

Au cours du dialogue, Manuel Marrero Cruz a exprimé sa satisfaction quant aux résultats de la 20e session de la Commission intergouvernementale pour la collaboration économique, commerciale et scientifique et technique entre Cuba et la Russie, qui s'est tenue à La Havane en mai dernier.

Le vice-premier ministre russe Dmitry Chernyshenko a évoqué les projets en cours et a assuré que dans le cadre bilatéral et multilatéral, la #Russie n'abandonnera pas ses amis.

Pour sa part, le Premier ministre russe, Mikhail Mishustin, a assuré qu'en dépit d'une situation extérieure défavorable, le commerce entre la Russie et Cuba a été multiplié par neuf de janvier à avril 2023.

Le chef du gouvernement russe a rencontré dans la ville de Sochi son homologue cubain, Manuel Marrero, et a souligné que les échanges commerciaux entre les deux pays continueront à se développer.

Mishustin a souligné que Cuba est un partenaire important en Amérique latine pour son pays, la coopération étant basée sur les solides traditions d'amitié, de solidarité, de respect mutuel et de confiance réciproque. Il a également proposé d'intensifier la coopération dans le domaine du tourisme et a rappelé que la compagnie aérienne AEROFLOT commencera à opérer des vols réguliers vers Cuba le mois prochain.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/324850-manuel-marrero-cruz-sentretient-avec-le-vice-president-de-la-federation-de-russie>



Radio Habana Cuba